

**NATIONS ET RELIGIONS UNIES
ORGANISATION MONDIALE**

**DECLARATION DE NOTORIETE PUBLIQUE ET
POPULAIRE DE DESAVEUX, DE DESAPPROBATION ET
D'INDIGNATION DES NATIONS ET RELIGIONS UNIES,
ORGANISATION MONDIALE**

**COMMISSARIAT GENERAL AU REARMEMENT MORAL,
SPIRITUEL ET RESPONSABILITE CITOYENNE**

Procédé Ipso Jure, conforme aux grands desseins de 3^{ème} millénaire des Nations et Religions Unies, Organisation Mondiale dédiés à l'Humanité physique et biologique ci-après nous citons !

« Spiritualisons le politique, politisons le spirituel et globalisons l'Agir collectif populaire mondial, pour cosmopolitiser la planète terre et intégrer les populations du globe dans une grande Famille Universelle Humaine ».

STIPULATIONS LIMINAIRES

Rappelant l'ineffabilité de l'histoire religieuse de la France chrétienne avec Jeanne d'Arc dite Pucelle, née vers 1412 et morte sur le bûcher le 30 Mai 1431, comme une héroïne de l'histoire chrétienne de la France, cheffe de guerre et une de deux Saintes patronnes de la France, qui justifiait son action dans la guerre de Cent Ans, par des voix et apparitions qui l'invitaient à bouter les Anglais hors de la France, et à aider Charles VII à récupérer son trône, et qui disait souvent comme phrase : Que les deux ailes de l'Âme

française qu'aucun coup de vent ne peut casser sont l'amour et la foi chrétienne et comme devise Dieu premier servi.

Attendu que les Nations et Religions Unies, Organisation Mondiale a comme membre parmi tant d'autres, la Religion non pas pour en faire une sorte de Religion mondiale où l'on se mettrait ensemble d'accord sur la même doctrine et le même rite de la concélébration, mais plutôt parce que la Religion est le plus parfait instrument pour instaurer l'ordre dans le monde et pour la quiétude de tous les êtres humains. L'affaiblissement des colonnes de la Religion encourage les ignorants à l'incroyance, les rendant plus audacieux et agressifs et abaisser la haute valeur de la Religion favoriserait dans le monde l'insouciance chez les méchants correspondants de l'irréligion.

Rappelant que dans l'histoire de la Communauté mondiale de la grande Famille Universelle Humaine et des populations sédentaires du globe en quête du droit d'avoir des droits qui la composent, qu'il n'y a dans le monde, des guerres les plus sanglantes que celles des religions communément appelées « choc de civilisation ».

Rappelant qu'il est cependant indéniable que de nombreux conflits violents à travers l'histoire des siècles, ont été toujours motivés par des facteurs ostensiblement religieux, chose à éviter en ce 21^{ème} siècle, de peur de provoquer le choc de civilisation qui submergera l'Humanité physique et biologique toute entière dans une conflagration généralisée, mondialement ingérable et dont les conséquences seront néfastes, funestes et désastreuses.

Déplorant cependant que, dans le tumulte de l'après-midi de la journée de triste mémoire du 28 juillet 2024, journée événementielle la plus sombre de l'histoire de l'Humanité physique et biologique en générale et de la France plurielle et laïque en particulier, des milliards d'êtres humains téléspectateurs qui peuplent l'espace terrestre

habité, exposés en direct ont suivi le simulacre des Jeux Olympiques LGBTQ+ blasphématoires, provocateurs, diffamatoires et de grosse merde à la Macronie, c'est-à-dire de la raillerie insultante et de l'offense à la divinité de Jésus-Christ, d'ironies humiliantes et blessantes à la Religion chrétienne et à ses milliards des fidèles repartis dans les diverses dénominations confessionnelles à travers le monde.

Dans l'effervescence de la triste cérémonie d'humiliation éhontée, sciemment organisée et planifiée avec et par le gouvernement français en violation de deux grands principes de la loi française, qui sont la liberté d'expression et le respect des croyances d'autrui au mépris de toutes les normes morales d'universel que les religions ont toujours défendues.

Du haut de Trône céleste grandement et sublimement élevé à l'altitude du toit de l'Humanité physique et biologique toute entière et de celui de l'univers habité des croyants monothéistes et polythéistes ayant Dieu pour but et comme l'Être incommensurablement plus suprême.

De Jérusalem Ville trois fois saintes et berceau des trois grandes religions monothéistes universelles révélées et l'Âme de la chrétienté mondiale.

D'Alexandrie de Saint Marc, Ville de promesse glorifiée et magnifiée par Dieu.

D'Antioche béni de Dieu, aujourd'hui Syrie où le nom chrétien fut utilisé pour la première fois.

Du Vatican des Saints Pierre et Paul, Cité de l'espérance et l'Âme du catholicisme apostolique.

De Constantinople de l'Isapôtre Constantin nouvelle Rome.

De la Sainte Russie Orthodoxe bénie de Dieu et troisième Rome.

De la bienheureuse Arménie apostolique de Katholicos Orthodoxe.

De la Sainte Ethiopie chrétienne de Frumence.

De l'Orient Chrétien et Musulman.

De l'Occident pluriel et laïc.

De l'Amérique Chrétienne.

De l'Asie Indouiste, Bouddhiste, Confucianiste et mosaïque des religions universalistes non révélées.

D' Haïfa de la foi Bahai.

De la bien aimée Afrique berceau de l'Humanité physique et biologique, mosaïque des religions monothéistes traditionnelles et polythéistes.

De la Mecque lieu de naissance du prophète ou manifestation d'Allah Muhammad et Sanctuaire sacré de la Religion musulmane appelée Makkat la noble ou Makkat la bénie d'Allah.

De l'Arabie Saoudite Trône de l'Islam Sunnite.

De l'Iran de l'Ayatollah Trône de l'Islam Chiite.

Du monde des Institutions confessionnelles, interconfessionnelles, intra confessionnelles, transconfessionnelles, internationales et transnationales pour autant qu'elles existent dans le monde.

Du Conseil Œcuménique des Eglises qui confessent Jésus-Christ comme Dieu et Sauveur selon les saintes écritures.

Au nom de Dieu Clément et Miséricordieux qu'invoquent Nations, Religions et Races en Lui attribuant des noms et attributs

divers, de la volonté collectivement confessée des peuples croyants du monde entier ainsi que du jugement ineffable de toutes les religions du monde entendues !

Nations et Religions Unies, Organisation Mondiale par la voie de son Commissariat au Réarmement Moral, Spirituel et Responsabilité Citoyenne.

Indignée et frustrée suite à l'offense publique du 28 juillet 2024 de la divinité de Jésus-Christ massivement suivi, par des milliards d'individus dans le monde dont la plupart des chrétiens et, face à l'atteinte portée à l'honneur de la Religion universelle révélée chrétienne, à l'humiliation de ses fidèles de par le monde entier et avec épreuve émotionnellement trop dure.

Prenant fait et cause contre tout blasphème et tout dénigrement des religions des autres, contre tout saignement rouge de la foi des autres et contre toute offense d'où qu'elle vienne sous toutes ses formes et de quelle nature puisse-t-elle être contre la divinité de Jésus-Christ et l'infailibilité des prophètes ou manifestations de Dieu fondateur des grandes religions universelles et universalistes du livre pour autant qu'elles existent dans le monde.

Vu et conforme à la procédure ipso jure d'urgence, de nécessité et de l'autoritativité de porter à la connaissance de l'opinion publique mondiale la présente déclaration sous Vidimus de l'autorité du Secrétaire Général.

Vu et convaincu que le contenu de la présente déclaration est structuré de façon à ce qu'il soit persuasif et qu'il appelle à l'action universelle commune avec effet immédiat.

Le Conseil de Rapprochement des Dénominations Confessionnelles et de l'Unité des Religions entendu !

Déclarons et proclamons à l'intention des peuples de Dieu croyants de la planète terre ce qui suit :

Présentons nos indignations, nos désaveux et nos désapprobations au gouvernement de la république française et toutes nos clémences d'une sincérité désarmante à ceux de partout au monde qui ont suivi en direct la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de mauvais goût de Paris du 28 juillet 2024.

Exigeons au Président français et à son gouvernement, de demander un pardon sincère aux milliards des croyants téléspectateurs chrétiens et non chrétiens du monde entier qui ont suivi en direct la diffamante et blasphématoire cérémonie du 28 Juillet 2024, cérémonie qui a jeté le froid dans le dos de toute la Communauté mondiale de la grande Famille Universelle Humaine, et ne pas le faire en raison de l'excès d'orgueil d'Etat, de l'arrogance personnelle ou au motif du laïcisme à la Macronie contraire de la laïcité que la république française en fait son cheval de bataille dans le monde, sera une insulte et une offense sciemment, consciemment et savamment planifiées contre la Religion chrétienne et une nuisance blasphématoire aux normes morales de l'universel qu'elle incarne.

C'est ici pour nous l'occasion de dire que, la mésaventure de la France ou de son gouvernement n'est pas différente de la politique des avides de l'Occident-Atlantique en ce qui concerne les massacres des palestiniens dans la bande de Gaza en majorité croyante.

En affirmant cependant, nos indignations, désaveux et désapprobations, nous avons décidé devant Dieu et devant les Nations civilisées de la planète terre, de libérer l'énergie enfouie dans le for intérieur de nos cœurs pour ne pas plaire à une quelconque autorité occultiste qu'à Dieu.

Est-ce que devenir les spectateurs du manquement n'est pas déjà un délit et un péché en soi ?

Pourquoi accepterions-nous d'endurer passivement tant de honte, d'humiliation et d'avilissement, des antivaleurs inhumaines et déshumanisantes de l'Occident-Atlantique?

Vraiment devons-nous croiser les bras face aux dirigeants LGBTQ+ de l'Occident-Atlantique envers le sentiment religieux des quatre milliards de chrétiens et non chrétiens du monde ?

Avec toutes nos forces et tout notre être collectif, étouffons et empêchons le développement dans le monde l'identité des correspondants de l'immoralité et des représentants de l'anti-christ et anti religion même si cela s'impose au moyen de notre sacrifice suprême et n'ayons pas peur d'être des martyrs de la cause noble.

Versons le baume de myrrhe sur nos blessures sanglantes et reconnaissons que le temps de l'impasse du manque d'espoir et d'étouffement dans la Pègre de l'incroyance est arrivé à son terme.

Mesdames et Messieurs du monde et peuples de Dieu

Nous devons laver nos larmes avec le Saint suaire ou Linceul qui avait enveloppé le corps de Jésus-Christ à l'an 33, trouvé dans le Saint sépulcre aujourd'hui souillé par les profanes et impurs de la France occulte, homosexuelle et d'obscénité scabreuse qui choque la pudeur.

Chrétiens et non chrétiens de tous les pays territoires du monde, vous qui êtes aux prises avec les blasphèmes progressifs, que la domination des mécréants apostats imposent la Pègre de l'idolâtrie sans vergogne.

Soyez pleins de vitalité et épris de martyre comme le Seigneur Jésus-Christ, qui a été sacrifié par les politiques sur la croix de Golgotha.

Soyez disposés à briser les lignes des fronts de l'incroyance et de l'imaginaire irréligieux décadent.

Ne vous tenez pas à l'idée de stationner à l'étape présente, mais plutôt pensez à vous libérer de l'esclavage irréligion et fuyez donc la servitude occultiste, en défiant les ennemis des religions de Dieu, car la noblesse et la vie se trouvent à l'ombre du Réarmement Moral, Spirituel et Responsabilité Citoyenne.

Le premier pas du Réarmement Moral, Spirituel et Responsabilité Citoyenne, Révolution Universelle de l'Emergence Citoyenne, se trouve dans la volonté de vouloir faire, ensuite dans la décision ferme de rejeter bien loin de vous l'irréligion, l'incroyance, le graveleux et l'associationnisme absurdes de l'Occident-Atlantique qui blesse la pudeur.

Que vous soyez dans quel coin du monde et peu importe vos différentes appartenances raciales, soyez Un comme le Seigneur Jésus-Christ vous l'enseigne dans ses saintes écritures, que vos cœurs et vos âmes soient avec Lui et que votre amour pour Lui ne soit jamais amoindri ni affaibli.

Priez toujours les visages tournés vers le Saint sépulcre et mourez aussi la figure tournée vers la croix de Golgotha.

Restez toujours fidèles à votre pacte avec le très Haut, votre Seigneur le Christ le doux Jésus, fondement de votre foi.

Vos indignations, désaveux et désapprobations aux dirigeants apostats du christianisme et renégats des religions de Dieu, sont conformes au modèle des milliers et des milliers des martyrs qui ont versé leur sang pour la défense de la foi chrétienne et de la croyance

en leurs religions de choix et, vous n'avez nul autre que Dieu pour vous soutenir si on vous coupe en morceau et on vous brise comme des maquettes en argile, ne renoncez pas à votre lutte et à votre noble combat.

Dans cette chaleur étouffante d'irréligion, organisez, dans vos pays territoires respectifs et partout au monde des marches pacifiques en terme de démonstration de vos indignations, désaveux et désapprobations afin que les préjudices reviennent aux superpuissants iniques et apostats du christianisme, bien que les autorisations desdites marches soient données par les mêmes dirigeants renégats de votre foi chrétienne et croyance religieuse.

Chers frères et sœurs dans la grande Famille Universelle de Dieu et coreligionnaires dans l'Humanité physique et biologique

Nous devons nous convaincre que l'événement des Jeux Olympiques LGBTQ+ en France, ouvre pour nous une brèche de nouer et de consolider nos liens dans l'unicité de Dieu très Haut et très Grand, Clément et Miséricordieux, et de reconnaître tous les prophètes ou manifestations que Dieu s'est servi comme canaux pour faire passer son message à la génération de chaque siècle, comme les branches d'un seul arbre et les eaux d'une même source.

Prouvons au monde de merde ou de Pègre que nous avons la force d'endurer la faim et la soif, mais jamais nous n'avons pas la force de supporter les blasphèmes, les diffamations et les offenses à la divinité infallible de Seigneur Jésus-Christ et de tous les autres prophètes ou manifestations de Dieu sur la terre et nous résisterons jusqu'au dernier de notre souffle dans la foi devant les plus violentes attaques de la Pègre blasphématoire.

Nous devons déployer toutes nos forces pour conserver par n'importe quel moyen notre foi ou croyance en Dieu et, en tant que croyants dociles ayons toujours foi en nos religions et déployons tous nos efforts dans le sens de la satisfaction du très Haut.

Nous devons dans notre guerre de croyance et non des canons des armes, procéder à la mobilisation générale des croyants et des fidèles des Religions et dénominations confessionnelles du monde entier, autour d'un idéal universel commun de spiritualiser le politique, politiser le spirituel et globaliser l'agir collectif populaire mondial, pour cosmopolitiser la planète terre et nous intégrer toutes et tous dans la grande Famille Universelle Humaine où Dieu est le premier servi.

Nous déclarons que tant que les blasphèmes, les offenses et les associationnismes existeront notre lutte existera toujours.

L'événement de honte des Jeux Olympiques de France, que les milliards de téléspectateurs soumis en direct ont suivi ne va pas porter atteinte à l'identité divine de Jésus-Christ, à son éternité, à sa pérennité et à son haut rang incommensurable qu'il occupe dans l'ordre hiérarchique des prophètes des religions universelles du livre et dans le Saint panthéon de nos cœurs ni tiédir notre foi ou notre croyance en la Religion révélée de Dieu créateur.

Mesdames et Messieurs de la Religion triomphante révélée

Bien que cet éveil de l'espèce humaine, a ses responsabilités potentielles morales et spirituelles, pour que le post monde parvienne à sa maturité de comprendre que, la foi ou la croyance n'est pas question des dogmes politiques aveugles, mais de connaissance consciente, et que la guidance de l'élite religieuse du 21^{ème} siècle, doit conférer en ce nouvel âge d'illumination dans les

fontaines de nos cœurs, la capacité de répondre à toutes abominations, blasphèmes et diffamations qui tenteraient à discréditer dans le monde l'honneur des Religions.

Nous n'appelons pas les croyants du monde à la violence ni à la haine, mais à un état d'esprit mis collectivement en action et à un sursaut pacifique mondial transreligieux et extra confessionnel.

Comme nous l'avions explicitement constaté lors de la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris, où l'esprit anti-christ de ce monde nous a été imposé avec insistance, alors que la liberté de croire des peuples de Dieu du monde se voit exposée petit à petit à l'étouffement.

Nous ne laisserons jamais à quiconque quelle que soit son autorité, sa prépondérance politique dans le concert des relations transnationales, le rang social ou religieux qu'il occupe dans la sphère de la politique mondiale se moquer de la Religion des hommes, singer la foi ou la croyance des milliards d'hommes et offenser les manifestations de la divinité ou les prophètes que Dieu a utilisé comme les canaux de messageries divines pour faire transmettre son message à ses créatures.

Nous déclarons le monde pluriel et laïc une Zone tampon, c'est-à-dire qui sépare les deux puissances religieuse et politique, dont on ne peut pas parler de l'une sans l'autre et toutes les deux étant au service de l'Homme qui est fidèle à la religion et loyal à la politique, se complètent et se mutualisent sur le terrain qui leur est propice.

Nous condamnons avec fermeté toute imposition par la politique de l'irreligieux, de l'athéisme dénigrant, du mécréantissime imposteur, de l'associannisme arrogant et effaçons avec le Linceul de Saint sépulcre, de l'eau de Zam Zam, des voiles sacrés de Torah et

de tant d'autres dans les cœurs des êtres humains qui ont suivi cet événement de triste mémoire.

Proclamons la victoire de la vérité révélée sur tous les fidèles de l'incroyance néfaste, de l'irréligieux athéiste et d'occultiste qui tenteraient par tous les moyens à leur disposition de dominer le monde et tous collectivement arrachons la liberté, le respect des saintes religions de Dieu aux mains des indignes, des vils apostats et renégats.

Ainsi donc, appelons les populations du globe dans toutes leurs diversités de genres, des langues, des races, des cultures collectivement partagées à se lever comme un seul Peuple universel et universaliste dans un agir collectif mondial, afin de manifester leurs indignation, désaveu et désapprobation à travers une grande marche mondiale, car dit-on la voix du Peuple c'est la voix de Dieu, et l'organisation de cette marche vous sera communiqué prochainement à travers le comité organisateur qui sera créé quant à ce, voir site mondial des Nations et Religions Unies, Organisation Mondiale.

Appelons en outre les peuples de l'univers habité jusqu'aux confins de l'espace terrestre, à se prononcer massivement à travers leurs points de vue et jugement de valeur sur le rejet de ces Jeux Olympiques, qui ont terni non seulement l'image de marque de la chrétienté mais aussi celle de la noble France de Jeanne D'Arc. Une pétition mondiale pour solliciter votre consentement à travers vos signatures sera lancée en ligne, voir site mondial des Nations et Religions Unies, Organisation Mondiale.

Conscients de l'importance suprême de la tâche que doit maintenant entreprendre le monde entier et appeler à nous incliner humblement devant la majesté imposante du divin créateur.

Fermement convaincus que tous les êtres humains ont été créés pour promouvoir le progrès de la Religion, agir comme le font les

bêtes de champs est indigne de l'Homme, les vertus propres à la dignité humaine sont le respect d'appartenance religieuse des autres, la loyauté, l'indulgence, la pitié, la compassion et la bonté à l'égard des tous les peuples du monde.

Nous disons cependant qu'au moment où nous rédigeons et publions cette déclaration, les voix pleines d'espoir des croyants des religions du monde, retentissent en dépit des persécutions et des massacres dont ils sont toujours victimes dans leurs pays territoires respectifs en raison de leurs appartenances religieuses.

Notre message de ce jour, représente donc plus qu'une vision librement exprimée par des mots, mais aussi un appel pressant à la puissance évocatrice des actes de foi inébranlable et de sacrifice consenti.

Nous communiquons cependant au monde l'appel angoissé à la paix mondiale garantie et à l'unité de tous les coreligionnaires du monde entier dans un tout unitif planétaire.

Nous nous associons à tous ceux qui sont partout au monde, victimes d'agressions en raison de leurs appartenances raciales et religieuses, à tous ceux qui aspirent à un monde sans conflit ni guerre, à tous ceux qui, par leur dévouement aux principes de la paix et de l'ordre mondial cosmopolitique, se font les promoteurs des causes qui ennoblissent et pour lesquelles l'Humanité physique et biologique fût créée par Dieu dans sa miséricorde et son amour infinis.

Cependant, dans notre désir ardent de communiquer au monde entier la ferveur de notre espoir et la profondeur de notre confiance inestimable que nous avons pour vous peuples croyants de Dieu, du respect que nous avons pour toutes les religions pour autant qu'elles existent dans le monde et de l'estime que nous devons à tous les

prophètes de Dieu ou manifestations fondateurs des grandes religions universelles du livre.

« Nous crions du haut du toit de la cime de la sainte montagne que :

Ces luttes stériles du mal contre le bien, ces sentiments irrégieux de dénigrer les spirituels par des techno irrégieux apostats en cravates, des renégats et meurtriers avides de l'immoralité. Ces guerres politiques d'intérêts et religieuses absurdes passeront, l'unité de la race humaine, la communion des religions seront au rendez-vous de notre siècle et l'étendard de la paix mondiale garantie sera établi au cœur de l'Humanité physique et biologique suprême ! ».

Commissariat Général du Réarmement Moral,
Spirituel et Responsabilité Citoyenne sous
l'autorité Vidimus du Secrétaire Général.

« A Tous ceux auxquels parviendra la connaissance de la présente déclaration, prière d'en faire une large diffusion. »

